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Avremo 2000 Visite Oculistiche ed 
occhiali gratuiti per i cittadini 
dell’ottava Municipalità di Na-

poli. Dopo quasi 5 mesi di lavoro, a po-
chissime ore dal termine di questa bel-
lissima iniziativa dal titolo “Ci Vediamo 
a Scampia 2024” bisogna ringraziare 
la Fondazione Essilor di Luxottica, per 
aver messo a disposizione  un servizio 
importantissimo per la salute dei no-
stri cittadini, un servizio che troppo 
spesso, ancora oggi, viene rimandato 
per disagi economici dei nuclei familia-
ri che non sempre possono permettersi 
una visita oculistica ed il conseguente 
acquisto di una montatura di occhiali 
da vista. 
Quando a novembre ho incontrato i 
vertici della Fondazione, non mi sarei 
mai aspettato che mi sarebbe stata pro-
posta un iniziativa cosi importante per 
la nostra gente e senza pensarci troppo 
mi sono fin da subito reso disponibile 
ed attivato affinché vi potessero parte-
cipare più realtà possibili, non solo di 
Scampia come mi era stato chiesto, ma 
di tutti i quartieri del territorio come 
Piscinola, Marianella e Chiaiano per-
ché nel mio ruolo, che riguarda tutto il 
municipio della periferia nord, ho sem-
pre cercato di agire nella massima tra-
sparenza e soprattutto con l’inclusione 
verso tutte le realtà che, ogni giorno 
da decenni, mettono a disposizione dei 
cittadini i propri servizi, poiché credo 
fermamente che le associazioni della 
Municipalità 8 abbiano un potenziale 
enorme caratterizzato proprio dalla 
diversità dei servizi che  mettono a di-
sposizione. Dopo quasi 2000 Visite ocu-
listiche effettuate, in questi giorni stan-
no iniziando ad arrivare presso le sedi 
delle associazioni, anche le prime mon-
tature da vista scelte dai pazienti e rea-
lizzate direttamente da Luxottica, e ve-
dere la gioia delle persone che si stanno 
recando presso le proprie associazioni 
per il ritiro dei propri occhiali, non ha 
prezzo. Insomma un iniziativa sociale 
da numeri impressionanti totalmente 
gratuita e totalmente messa a disposi-
zione della nostra gente, restituendo ai 
cittadini il diritto alla salute ed all’assi-
stenza, diritti che troppo spesso diven-
tano un lusso per i cittadini delle nostre 
periferie. Questo obiettivo è raggiunto 
grazie alla sinergia di tutti gli atto-
ri in campo. Dalle vicepresidenti della 
Consulta agli stessi vertici a partire dal 
presidente nicola nardella fino alle 
aziende. Sulle colonne di piazza ciro 
esposito a Scampia è scritto: “quando 
la felicità non la vedi cercala dentro”. 
Da oggi la felicità la vedremo meglio e 
non solo dentro, ma anche, e di più, in-
torno a noi.
                   * Pres. Consulta associazioni 
                                 Ottava Municipalità
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Dopo le polemiche per la foto con Vladimir 
Putin l’artista Jorit fa parlare ancora di sè. 
Domani sarà a Napoli per il “Firma Day” del-
la lista Pace Terra Dignità di Michele Santoro 
in vista delle prossime elezioni europee. Ad 
annunciarlo è Piernicola Pedicini, candidato 
alla circoscrizione Sud per il cartello elettora-
le promosso dal giornalista. “Siamo gli unici a 
invocare un cessate il fuoco ovunque ci sia un 

focolaio di guerra. Siamo gli unici a chiedere 
che le risorse investite in missili, munizioni 
e armi di distruzione - dichiara Pedicini ven-
gano invece destinate al rilancio di territori 
deboli e sottosviluppati come il Mezzogiorno 
d’Italia”. Alla lista sono arrivate anche le ade-
sioni di Rifondazione Comunista, ex grillini e 
di Luigi de Magistris che tra i candidati ha un 
suo fedelissimo come Domenico Ciruzzi. 
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A Caivano non arrivano solo le caro-
vane dei ministri per lanciare gli 
spot del govenro. “Un fiore 

nel cemento” è lo slogan intorno al 
quale si sono ritrovati Uisp  Cam-
pania, Libera ele associazioni del 
territorio per una giornata di gio-
chi e sport sociale al Parco Verde 
ieri pomeriggio. In questa occa-
sione è stato srotolato lo striscio-
ne con il quale il 21 marzo, una 
rappresentanza dei ragazzi e del-
le ragazze di Caivano hanno pre-
so parte alla manifestazione na-
zionale indetta da Libera a Roma, 
al Circo Massimo, per la Giornata 
della Memoria in ricordo delle 
vittime innocenti di mafia. In un 
contesto urbano spesso dominato 

dal cemento e dalle difficoltà socio-econo-
miche, come quello di Caivano, l’iniziativa 
si è proposta di mostrare come la bellezza 
possa emergere anche nei luoghi più ina-

spettati e come possa costituire un effica-
ce antidoto contro l’insicurezza e il degra-
do urbano. L’evento si inserisce all’interno 
del progetto “La Bellezza Necessaria”, so-

stenuta da Fondazione 
Con il Sud, e promossa 
da Uisp in partenariato 
con le associazioni terri-
toriali, tra cui “Un’Infan-
zia Da Vivere” che da 16 
anni opera e ha sede nel 
cuore Parco Verde e che 
attraverso la sua presen-
za esprime, con forza, la 
volontà costante di un 
cambiamento tutti i gior-
ni. “Il nostro impegno si 
rinnova ogni giorno”, ha 
ribadito il presidente di 
Uisp Campania antonio 
Marciano.
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Nel Parco Verde “I fiori nel cemento”
Caivano, oltre gli spot del governo

 L’iniziativa a Caivano

di giuseppe Manzo

Bene lo stop della quarta linea 
dell’inceneritore ma non basta. Il 
comitato unitario di Acerra che in-
sieme alla Diocesi e al suo vescovo 

antonio di donna si è mobilitata l’estate 
scorsa fino alla grande manifestazione di 
ottobre si dice soddisfatto ma non si fida. 
Ieri il governatore vin-
cenzo de luca lo ha ri-
badito nella sua diretta 
Facebook: “abbiamo 
ritenuto che fosse uti-
le, anche come atto di 
rispetto per la popola-
zione acerrana, e giu-
sto, bloccare definiti-
vamente l’ipotesi della 
quarta linea del termo-
valorizzatore. Aveva-
mo già sospeso questa 
ipotesi, comunico che è 
cancellata. Quest’ipote-
si non c’è più”. Non si fa 
attendere la replica del 
Comitato che manda al 
presidente della Regione alcune stoccate: 
“Cosa gli ha fatto cambiare idea? Forse la 
drammaticità dei dati? E quindi la scelta 
ultima sul termovalorizzatore deriva da 
essi, ad ulteriore conferma di timori nella 
popolazione tristemente fondati? O sono 
solo impegni da campagna elettorale? Ci 
sia consentito il beneficio del dubbio”.  Se-
condo il Comitato “l’obiettivo è far emer-

gere verità rispetto alle condizioni di sa-
lute dei cittadini acerrani. Restano urgenti 
azioni di bonifica del territorio con miti-
gazione degli impatti che la popolazione 
continua a subire”. Gli attivisti non si ac-
contentano e vogliono di più: “Acerra non 
solo va dichiarata territorio saturo ma bi-
sognerà mettere in atto politiche ambien-
tali di riduzione del danno ambientale 

affinché le future generazioni non siano 
costrette ad ammalarsi come, purtroppo, 
avviene per molti di noi. Il nostro impe-
gno continuerà consapevoli che, rispetto 
alla salute dei cittadini, nessun passo in-
dietro è possibile, né consentiremo passe-
relle elettorali”. Sullo stop alla quarta linea 
è intervenuto anche il Movimento 5 Stelle 
con il consigliere gennaro saiello: “Sia-

mo stati l’unica forza politica che nell’as-
sestamento e variazione di Bilancio ha 
votato contro il finanziamento di 27 mi-
lioni di euro per la quarta linea e abbiamo 
presentato interrogazioni, question time e 
una mozione discussa in Consiglio regio-
nale dove chiedevamo un impegno chiaro 
a non procedere con la realizzazione del 
quarto bruciatore e ad istituire un tavolo 

tecnico per pianifica-
re la dismissione del 
termovalorizzatore”. 
Non l’inceneritore 
di Acerra, il gover-
natore ieri è tornato 
anche sulle ecobal-
le di Taverna del Re: 
una delle pagine più 
nere per l’ambiente 
nella nostra regione. 
“Nell’arco di un anno 
e mezzo o poco più 
avremo risolto un 
problema gigantesco 
- ha annunciato De 
Luca - che avrebbe 
fatto tremare chiun-

que: 4,5 milioni di tonnellate di ecobal-
le da cancellare dal territorio. È un altro 
miracolo. Stiamo diventando la regione 
più ambientalmente avanzata d’Italia”. E 
anche questo annuncio dovrà essere veri-
ficato fra 18 mesi quando, forse per puro 
caso, ci saranno le prossime elezioni re-
gionali. Un appuntamento in cui lo sceriffo 
di Salerno non vorrà proprio mancare.

Quarta linea dell’inceneritore
si vigilerà sull’impegno di de Luca
Ora il governatore dà ragione a cittadini e Diocesi
Ma i comitati temono che cambi di nuovo idea
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Via le ecoballe

 l’inceneritore di acerra


